



Directora gerente del Fondo Monetario Internacional visitará Etiopía

Description

(Addis Abeba) La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, realizará hoy una visita oficial a Etiopía para sostener encuentros de alto nivel con las autoridades locales y partes interesadas.

Georgieva, por primera vez en Addis Abeba desde su nombramiento en 2019, cumplimentará una agenda de trabajo de dos días que incluye reuniones con el primer ministro Abiy Ahmed y altos funcionarios del gobierno para discutir las perspectivas económicas, prioridades políticas y las reformas en curso en el país africano.

Según informó el Ministerio de Finanzas etíope, también incluirá interacciones con representantes del sector privado para intercambiar perspectivas sobre el entorno empresarial y las oportunidades económicas, así como recorridos por sitios sociales y de desarrollo.

Esta visita reafirma el compromiso del FMI de apoyar el desarrollo económico de Etiopía y fomentar el diálogo sobre políticas destinadas a garantizar la resiliencia y la prosperidad compartida y duradera, subrayó la fuente.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025